

令和4年度 総合体育大会ソフトテニス競技名北支部予選

女子団体戦 名北地区 第3位！県大会出場へ！

男子団体戦 マッチ握るも悔しい敗戦…

4月16日(土)から行われていた総合体育大会の名北支部予選(団体戦)が、4月23日(土)に終了しました。男女で明暗が分かれる結果となりましたが、女子が見事に県大会へ出場を決めてくれました！

まず女子ですが、予選リーグから強敵の多いリーグになりました。しかし、見事に3勝1位で決勝リーグへ。決勝リーグでも熱戦が続き、すべての対戦で3番勝負にもつれる展開になりました。CAに3番勝負で敗れたものの、啓明学館、春日井商業に見事に勝利し、県大会出場を決めました。3位決定戦では予選の再戦となるvs愛知淑徳でしたが、大将対決でも高木(2年:高蔵寺中)・稲垣(3年:南城中)ペアが完勝し、2-0勝ちで3位となりました。女子は新人戦に続く、団体での県大会出場です。曾根(2年:石尾台中)・酒向(3年:高蔵寺中)ペア、水田(1年:守山西中)・飯塚(1年:水無瀬中)ペア、加藤(2年:南城中)・隈部(2年:石尾台中)ペアを合わせた8名で県大会も勝ち上がっていくように、あと1か月しっかりと準備していきます。

次に男子ですが、厳しい結果となりました。予選リーグは3勝1位で決勝リーグへ。秋の地区ベスト4が同リーグとなる組合せとなり、ここからが苦しかったです。プレッシャーのかかる試合展開ではありましたが、あと1ポイントを決め切らせることができず、vs明和、vs東邦と1-2負けとなりました。特にvs東邦戦はマッチポイントを先にとっていたものの、ファイナルに持ち込まれて逆転負け。その後東邦が地区優勝をしたため、ここでのプレーがすべてだったと反省しています。秋の新人戦で県ベスト8に残ったことが、負けられないプレッシャーとなり力を発揮しきれない部分もあったかもしれません。チームとしてこの負けを忘れず、秋の新人戦・来年の総体では絶対に勝ち上がります！



今年度の総体県大会は、個人:5月21日(土) 団体:5月22日(日) @一宮市テニス場です。地区予選で見えた課題を中心にたくさん練習をして、名北地区を代表したプレーができるよう努力していきます。

最後になりましたが、これまで応援してくださったすべての方のおかげで、このような結果を残すことができました。ありがとうございました。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部への応援をよろしくお願いします。